

平成27年度セルフケア卸セミナー

Theme

セルフメディケーション推進に向けてセルフケア卸に望むこと

平成28年3月9日(水)、大衆薬卸協議会は、「卸薬粧セミナー」から名称を変更した第1回目の「セルフケア卸セミナー」を大手町のフクラシア東京ステーションで開催した。

本号ではこのセミナーで行われた基調講演を掲載し、次号では行政・関係団体からの意見発表とパネルディスカッションを掲載する。

■基調講演

ヘルスケアとは何か、 その目的とは

(一財)日本ヘルスケア協会副会長、日本ヘルスケア学会会長、東京薬科大学理事長

今西 信幸



■行政・関係団体からの意見発表とパネルディスカッション (2016年5月号掲載)

厚生労働省

医薬・生活衛生局総務課医薬情報室長

田宮 憲一

(公社)日本薬剤師会副会長

生出 泉太郎

日本OTC医薬品協会会長

杉本 雅史

日本チェーンドラッグストア協会副会長

樋口 俊一

[司会] (一社)日本医薬品卸売業連合会

大衆薬卸協議会会長

松井 秀夫



開会の挨拶を行う松井会長



閉会の挨拶を行う木俣副会長

*講演等の内容は、当日の講演から原稿を起こし、講師校閲のうえ掲載したものです。